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Frontzeck entlassen
Geschrieben von BMG-Ingo - 13 Feb 2011 18:17
_____________________________________

RP meldet 18.05 Uhr

Borussia Mönchengladbach trennt sich nach Informationen unserer Redaktion von Trainer Michael
Frontzeck. Noch am Sonntagabend soll die Trennung bekannt gegeben werden. Ein Nachfolger steht
noch nicht fest.

Einen Tag nach dem 1:3 beim FC St. Pauli hatte es beim Tabellenletzten eine Krisensitzung gegeben.
Nach dem Gespräch mit Sportdirektor Max Eberl, Vizepräsident Rainer Bonhof und Geschäftsführer
Stephan Schippers hatte Frontzeck erklärt: &quot;Natürlich mache ich weiter. Ich bin noch Trainer. Ich
habe gesagt, dass ich meinen Vertrag erfülle.&quot; Der Vorstand hatte weitere Beratungsgespräche
angekündigt.

Frontzeck hatte am 1. Juli 2009 das Traineramt bei der Borussia übernommen. Sein Vertrag wurde im
Juli 2010 bis 2013 verlängert
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_____________________________________

Bei Hertha hat er ja einiges bewirkt. Bis Hoeneß die besten Spieler wie Voronin, Pantelic, Simunic oder
wie die ganzen ..itsche heißen verkauft hat. 

Dann musste Favre gehen.... nun ist er bei uns. 

Ich möchte ihn nicht vorverurteilen, aber ob er der Bringer ist?!?

Warten wir es ab, denn etwas anderes bleibt uns ja auch nicht übrig.

Der Zug ist sowieso schon so gut wie abgefahren, höchsten es passiert noch ein Wunder wie 1998 in
Wolfsburg als ich mit Fuppe, das wohl emotionalste Spiel meines Lebens erlebt habe. 

Aber da waren noch andere Typen bei der Borussia.

Jetzt müssen wir eigentlich jedes 2. Spiel siegen um den Klassenerhalt zu schaffen. 

Nichts leichter als das, oder!

Am Besten wir fangen am Sonntag gleich gegen die königsblauen Rekordschuldner an. Es wäre ja zu
schön und wir haben es schon erlebt.

Wir sind natürlich in der Nordkurve und unterstützen die Fohlen.

Selbstverständlich wünsche ich dem neuen Trainer alles Gute und viel Erfolg.
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Aber auch Michael Frontzeck möchte ich an dieser Stelle für alles danken und alles Gute wünschen,
denn ich muss zugeben, dass ich nicht zu denen gehöre, die bei seiner Entlassung in Jubel
ausgebrochen sind.

Michael halt die Ohren steif, alte Fohle!!!
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